



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

www.malaga.eu

‘Aires de Málaga’, obra de la malagueña Sara González Ruiz, elegido como cartel de la Feria de Málaga 2025

- Ha recibido el 45% de los 3.577 votos válidos recibidos entre las 3 obras finalistas

Málaga, 2 de julio de 2025.- ‘Aires de Málaga’, diseñado por la malagueña Sara González Ruiz, es el cartel de la Feria de Málaga 2025. Esta obra ha resultado ganadora del concurso realizado a través de un proceso participativo impulsado desde el Área de Fiestas del Ayuntamiento.

El cartel anunciador de la próxima Feria de Málaga ha sido elegido de entre los 3 finalistas mediante el voto de la ciudadanía a través de internet. Los finalistas habían sido seleccionados previamente por un jurado especializado. A este concurso se presentaron 157 originales.

El plazo de votación para la elección del cartel de la Feria de Málaga 2025 se abrió el pasado viernes 27 de junio a las 10:00 horas y se ha cerrado hoy miércoles 2 de julio a las 10:00 horas.

Cabe recordar que durante el proceso participativo de votación han sido excluidos otros dos carteles finalistas (el jurado había seleccionado 5 finalistas) por incumplimiento de las bases de la convocatoria.

Votaciones

La obra ganadora ‘Aires de Málaga’ ha recibido un total de 1.609 votos, el 45% de los votos entre las 3 finalistas. En segundo lugar, se ha situado la obra titulada ‘Málaga, Biznaga de Arte’, que ha recibido 1.094 votos (31%); y el tercero ha sido el cartel ‘Lady Málaga’, con 874 votos (24%).

Durante los días en que ha estado abierto el periodo de votación se han recibido 3.577 votos válidos, computados entre los 3 carteles finalistas.

1/1